



上を向いて そして 前を見て

校 長 城崎 克恵

新年あけましておめでとうございます。穏やかな天気恵まれ、保護者の皆様には健やかに令和3年度の新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。旧年中は、本校の教育活動をはじめ、新型コロナウイルス感染症防止ためにご支援、ご協力を賜り誠にありがとうございます。本年も変わらぬご支援をお願い申し上げます。

「初日の出」。いつもと同じ朝日でも元日の日の出を見て、「今年こそがんばろう」「コロナが収まり、穏やかな日々となりますように」などと日の出を見て拝んだ人も多かったことでしょう。誰もが新しい年に特別な感慨をもつものようです。私もその一人であります。

さて、連日の新型コロナウイルス感染症の感染者の人数の報道を聞くと、これからの社会はどうか、学校生活はどうかと不安な気持ちになってしまいます。この状況はすぐには変わることはありません。いつも通りの学校生活を送れないからといって、前向きな気持ちがなければ個々の成長どころか、三輪野江小全体の成長もすることはできません。

「冬芽」。秋の間に生まれ、冬を越す木々の芽のことを言うそうです。長い冬を梢（木々の枝の先）で身をじっと固くして春を待ち続けています。見た目には変化がなくても2月になると、日に日に暖くなる太陽の光を浴び、少しずつ若葉の季節に向けての準備が始まっているそうです。私たちの今の状況も見方を変えていってみてはどうでしょうか。今までとおりの生活や行事を行うことはできません。「できないから、おもしろくない」「やる気がでない、面倒だ」とばかり言うてはいませんか？修学旅行の引率で薬師寺を訪れた時にお坊さんの講話を聴きました。「面」つまり顔のことです。『「面倒」とは「面が倒れる」と書きます。面倒だな、面倒くさいなと感じるとき、人間の顔はきっと下を向いています。「面白い」の白いは明るいということであり、太陽に向かって顔を上げていることです。』

かけがえのない学校生活で学ぶことはたくさんあります。その経験の中で、ひとりひとりのよさやとりえを発揮し、可能性が開花されていきます。ある恩師からいただいた言葉です。

**「顔を上げれば、空がある
前を見れば 道がある」**



今までは..という概念ではなく、この状況を受け止め、今できることを真剣に考えて、一步一步前に進んでいくことが大切なことではないでしょうか。どんな状況でも、面倒くさがらず、うまくいかなくても逃げ出さず、前向きに上を向いて歩いていきたいものです。きっと、その先には、明るい未来が待っているはず。冬芽も太陽の光に向かって息づいています。

今年も児童ひとりひとりのよさを伸ばす教育活動を推進してまいります。本年も引き続き、ご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

学校教育目標

あきらめず挑戦できる子

・勉強する子 ・やさしい子 ・元気な子

児童数 1年33 2年34 3年37 4年27
5年32 6年43 ひた9 合計215名

令和3年1月号

〒342-0022

吉川市加藤641番地

TEL 048-982-2330

FAX 048-984-5271

HP アドレス <http://www.yoshikawa-ed.net/miwanoe/>

令和3年 1月行事予定

日	曜	行事予定
1	金	冬季休業日 閉庁日
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	第3学期始業式 特別日課3時間
8	金	特別日課3時間 書初め選手練習(弁当)
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	発育測定①4,5,6年②3,2,1年 給食開始
13	水	読書タイム 不審者対応避難訓練②
14	木	算数タイム
15	金	スポーツタイム 委員会活動
16	土	
17	日	
18	月	TK学力検査②国③算(全学年)
19	火	遊ぼうタイム
20	水	読書タイム
21	木	国語タイム
22	金	スポーツタイム 知能検査(1年) クラブ活動
23	土	
24	日	
25	月	特別日課 学校保健委員会
26	火	リユース見学4年
27	水	読書タイム 入学説明会
28	木	算数タイム
29	金	スポーツタイム クラブ活動
30	土	
31	日	

12月1日

1年秋のお店屋さん



保護者の方を招いて秋のお店屋さんを開きました。迷路やどんぐりこま作りなど、様々な遊びができました。

12月7日

バトンクラブ体験



バトンクラブの児童がバトンの持ち方や技を教える「体験教室」です。初めてバトンに触る児童もとても楽しそうでした。

12月8日 6年市長とランチミーティング



中原重人市長が来校し、ランチミーティングをしました。今年度は「ランチ」はありませんでしたが、子供たちは活発に意見交換を行いました。

12月15日 6年調理実習



調理実習で白玉団子を作りました。トッピングも自分たちで考え、安全に調理ができ、美味しく食べることができました。

12月21日 5年大根収穫



自分たちで植えた大根を収穫しました。地面が固く、なかなか抜けない中、子供たちは頑張って全て抜きました。大根は全校児童におすそ分けです。

12月22日 4年紙漉き体験



皮むきをしたケナフを地域の方が紙漉き用に加工していただき、この日の体験となりました。最初は戸惑っていた子供たちも競うように紙を作りました。

1月分下校時刻の変更

日	曜	変更を必要とする 行 事 名	変 更 後 登 下 校 時 刻					
			1 年	2 年	3 年	4 年	5 年	6 年
7	木	特別日課3時間 始業式	11:25	11:25	11:25	11:25	11:25	11:25
8	金	特別日課3時間	11:25	11:25	11:25	11:25	11:25	11:25
15	金	委員会活動	14:55	14:55	14:55	14:55	15:45	15:45
25	月	学校保健委員会	14:25	14:25	14:25	14:25	14:25	14:25

児童・保護者の皆様へ

てっぺい 彩の国 埼玉県

コロナの冬を元気に乗り越えるための5つの徹底

(2) 毎朝、健康観察を行います

まいあさ けんこうかんさつ

○体調が悪い時は、学校には登校しません（友達との遊びも控えます）

★保護者様へ：新型コロナウイルスが流行している時は、ご家族の体調が悪い時にも、登校を控えていただくようお願いいたします

(1) 規則正しい生活をします

きそくただ せいこうつ

○早寝・早起き・朝ごはん

○適度な運動・休養

○コロナに負けない体づくりをしよう

(3) マスクをつけます

○飛沫（つば）の中に含まれているウイルスが、飛び散らないようにします

○運動をする時にはマスクを外しますが、着替える時、おしゃべりする時はマスクをつけます

(4) 石けんと流水を使ってこまめに手を洗います

せつ りゅうすい

○手についたウイルスを、石けんと流水で洗い流します

○外から帰った時、食事の前後、トイレや掃除の後、みんなで使う物を触った後に、手を洗います

(5) 空気の入れ替えをします

くうき いれか

○新鮮な空気を部屋に入れ、ウイルスを外に追い出します（部屋の窓を2か所開けると効果的（換気できます））

○冷たい風が、直接当たらないよう気をつけましょう

○湿度も適度に保ちましょう

保護者の皆様へ

毎日、感染防止対策にお取り組みいただきありがとうございます。低温乾燥の冬の時期は、感染性が流行しやすい季節です。引き続きご家庭でも、各自でできる感染防止対策をお願いします。

また、年末年始は人が集まる機会が多くなります。食事を伴う席がある場合には健康観察を行うとともに、食事中は食器を控えるなど、ご協力をお願いします。

埼玉県教育委員会 (令和2年11月)

令和3年1月号

学校評価について

**学校評価とは、児童生徒がよりよい学校生活を送れるよう、
学校運営の改善と発展を目指すものです。**

学校評価には、自己評価と学校関係者評価とがあります。

【自己評価】各学校の教職員が教育活動その他の学校運営の状況について自ら行う評価

【学校関係者評価】学校評議員、地域住民等の学校関係者が、各学校の自己評価の結果を踏まえて行う評価

学校の取組

各小・中学校において重点目標を設定し、その達成の状況や達成に向けた取組の適切さ等の評価することにより、学校運営を改善します。



家庭・地域との連携

学校評価を実施し公表することにより、適切に説明責任を果たすとともに、保護者や地域の方々からの理解と参画をいただきながら、学校・家庭・地域の連携・協力による学校づくりを進めます。

よいよい 学校生活

教育委員会の支援

学校評価の結果を踏まえて、教育委員会が、学校に対する支援を行うことにより、各小・中学校の教育のさらなる向上を図ります。

各小・中学校より、学校だより等を通じて学校評価の結果が公表されます。各学校の取組の状況を知るとともに今後の学校運営に家庭・地域の皆様のご協力をお願いします。

